

高台寺小学校区コミュニティだより

高台寺小学校区コミュニティ推進協議会 第37号 2023年11月1日発行

—9月16日（土）高台寺小学校美化活動—

今年の夏は気象庁の観測開始以来、平均気温が最も高い暑い夏でした。9月に入ってから勢いは衰えず連日の酷暑が続き、美化活動当日も最高35度予想のなか、早朝より多くのボランティアの方々に集まって頂き、草刈り清掃活動を行うことになりました。



早朝6時から草刈機やバリカン、チェーンソーによる機械作業を行い、7時からは袋詰めなど手作業が中心の作業を行いました。

連日の暑さのせいで草木の成長も早く、刈り取った草木を詰めるボランティア袋の数は350個を超える大変な量でした。





学校周りの生垣の剪定も行い、運動場にある側溝の泥掃除も皆で協力して行いました。

各町内ボランティアの方々、すくすく子供会やPTA、父兄の方、民生委員の方、子ども達や先生たちが参加する二時間余りの集中的な作業でしたが、瞬く間に学校周りの風景は変わり、サッパリした校庭に変わりました。



コロナも終息しつつある中10月12日には運動会が予定されています。

青空の下、元気一杯に走り回ったり、体操したり、遊んだりする子供たちの姿が景色と重なって見えました。

最後にご参加頂きましたボランティアの皆様はじめ関係者の皆様には本当にお疲れ様でした。

深く感謝申し上げます。

ありがとうございました。